



DIE AUGENUNTERSUCHUNG

Die Augen Ihres Kindes werden bei der 12-Monats-Untersuchung und bei der 30-Monats-Untersuchung überprüft.

Die Augenuntersuchung deckt die meisten Faktoren auf, die zur Entwicklung von Schwachsichtigkeit und einigen schweren Augenfehlern führen. Die Entwicklung des Sehvermögens dauert bis zum Alter von 7-8 Jahren. Für die richtige Entwicklung der Augen Ihres Kindes ist es unerlässlich, dass Augenprobleme frühzeitig erkannt und, falls erforderlich, entsprechend behandelt werden. Auf diese Weise bieten Sie Ihrem Kind maximale Entwicklungsmöglichkeiten.

ABLAUF DER UNTERSUCHUNG

Die Krankenpflegefachkraft macht ein Foto von den Augen Ihres Kindes. Ihr Kind muss direkt in die Kamera schauen, damit eine korrekte Interpretation möglich ist. Das Gerät beurteilt die Augen anhand der Reflexion von Infrarotlicht auf der Netzhaut.

Wenn das Ergebnis der Augenuntersuchung auffällig ist, werden Sie an einen Augenarzt überwiesen.

DIE AUGENUNTERSUCHUNG IST SICHER, SCHMERZLOS, KINDERFREUNDLICH UND KOSTENLOS.

Kind en Gezin erkennt Augenprobleme in den ersten Lebensjahren. Auch danach ist eine Kontrolle erforderlich. Das Zentrum für Schülerbetreuung bietet weitere Unterstützung bei möglichen Augenproblemen.

WEITERE INFORMATIONEN

Weitere Informationen finden Sie auch auf kindengezin.be (Suche: Augenuntersuchung) oder über den QR-Code auf der rechten Seite

